



Union Démocratique Bretonne
Le Parti d'une Bretagne autonome

Fédération d'Ille et Vilaine

Communiqué de presse.

Sénatoriales en Ille et Vilaine : un résultat de bon augure.

Pour l' UDB, l' élection de trois sénateurs de gauche dans le département est d' autant plus remarquable que le mode de scrutin n'est pas, par principe, favorable à la gauche.

Ce résultat traduit la mutation sociale et politique du département d' Ille et Vilaine; les scores additionnés de la gauche s'élèvent en effet à 56,42 %

Ce résultat est à mettre en parallèle avec ceux des Côtes d' Armor et du Finistère. Élection après élection,notamment depuis le succès des Régionales de 2004, l' ancrage à gauche de la Bretagne se renforce. Cela augure bien des échéances futures.

L' UDB souligne par ailleurs les résultats honorables, étant donné la nature de l' élection, des autres listes de gauche, notamment des Verts, seule formation à réclamer comme l' UDB la transformation du Sénat en une Assemblée des régions, élue au suffrage universel.

Pour la fédération d'Ille et Vilaine de l'UDB, Jean François Monnier, responsable fédéral